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④ 宿泊 

 

⑤ 参加後の買い物 

 
 

⑦ 来年の参加意向 
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⑧印象に残ったチェックポイント 
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参加者の感想 

1 そうめんも塩パンもどちらも美味しかった。来年も参加してみたい。 

2 ぜひ来年も大会を継続してください。 

3 電車に乗るのを子供がとても楽しみにしていたので参加できてよかったです。 

4 また出たい 

5 
今回初めて参加させていただきました。天気にも恵まれ家族で大変楽しませてもらいました。来年も是非参加した

いと思っています。ありがとうございました。 

6 地域の人と交流できてよかったです 

7 距離感がもう少しあればよかった 

8 楽しかったです 

9 町内のおもてなしが素晴らしかった 

10 また来たい 

11 特設エイドがたくさんあって食べまくれました 

12 ウォーキングクラスがあるといいです 

13 紙の地図ではなく、アプリなどで現在地がわかるようにできると嬉しい。 

14 
駅周辺はもう少し細かい地図があると有難い。ポイントの内容を見ると上市もいろんな見どころがあると思いまし

た。上市の事をもっと知れるようにすると 3時間では短かった 

15 地図を読むのに時間がかかりました。アプリやサイトなどがあるとまわりやすかったと思います 

16 細かい地図があればいい 

17 
こんなにおもてなしが多いフォトロゲは他にはないと思います。素晴らしい！昨年はその場で食べるしかなかった

クッキーが個包装になり、後でゆっくり食べられる（クッキーはのどが乾くので）のは嬉しかった 

18 おもてなしが多くて良いですね 

19 今回まわれなかったお店に今度行ってみたいと思った 

20 また機会があったら参加したいです 

21 剱岳がかっこよくて見とれていました。映えスポットもチェックポイントにあると嬉しいです。 

22 
町なかでご迷惑になることもあったかと思いますが、皆さんに温かく対応していただいて嬉しかったです。次回は

別ルートで楽しみたいです。 



p. 6 

 

23 上市町を楽しめた。自然豊かだった。 

24 家族で参加できたからよかった 

25 美味しいものがたくさん食べられてよかったです。 

26 今回初めて参加しました。３時間はあっという間で、最後走りまわりました。とても楽しくてまた参加したいです。 

27 白萩西部公民館でのおもてなしがよかった。上市町でのおもてなしは大変良い。 

28 上市町はおもてなしがすごくよくて本当に楽しめました。みんな親切ですね。 

29 いつも楽しく参加してます。 

30 地図を箇所ごとに大きくわかりやすくしてほしいです。グーグルがなくても地図だけで歩けるようお願いします。 

31 フォトロゲがますます盛んになりますように！ 

32 美味しい食べ物を求めて歩くのを頑張れました。 

33 楽しかったです 

34 いつも美味しいエイドをありがとう 

35 
初めて参加しました。最初は 3時間も歩けるかなと不安でしたがメンバーと色々な話をしながら楽しく過ごすことが

できて、5時間コースでも良かったかもと思いました。また参加したいです！ 

36 初めての参加でしたが楽しかったです。からししの牛丼が美味しく嬉しかった。 

37 
町なかではさびれた通りや建物ほど、わびさびを感じる素晴らしいスポットがたくさんあったので、そうした所をチェ

ックポイントにするといいと思います。 

38 アプリがあるなら地図のアプリを取り入れればさらによくなる 

39 また参加したいです 

40 日本で一番おもてなしを感じる大会です。副町長の言葉通りです！！ 

41 
とっても楽しい大会でした！自然も感じられて、各所で人の温かさを感じる素晴らしい大会だと思いました。また参

加します！運営ボランティアのみなさんありがとうございました！ 

42 おもてなしがとてもうれしかったです。上市ロータリークラブさんのどんどん焼き＆しょうがドリンク美味しかった 

43 

とても楽しかったです！隠れステージとか、ポイント作ったら面白いと思いました。いってみてわかる〇点、高得

点、低い得点。私設エイドはしてもいいですか？来年ひっそりと出してみたくなりました。コーラエイドとかワインエ

イドとか 

44 楽しかったです。 

45 次回も参加したいです。運営ありがとうございました。 



p. 7 

 

46 
細川写真館（役場の近くのところ）でおもてなしの食事が頂けてとってもうれしかったです。人があたたかくて～。上

市町を歩いて挨拶してよかった。 

47 

開催おめでとうございます！スタッフの皆さんお疲れ様でした！上市町の魅力が広がる素敵なイベントだと思いま

す。これからもずっとこのイベントが続きますように！つるぎくん可愛かった。ごはんスポットも増えていて嬉しかっ

た 

48 
始めて参加しましたが、あっという間に 3時間が終わりました。ポイントのエイドの美味しさや、皆さんの優しさに触

れ、最後は予定になく全速力で帰ってきました！来年は息子とファミリー枠で参加したいです。 

49 今年も楽しかったです。 

50 普段歩くことがないので、食べながら話しながら楽しく歩けました。 

51 
相ノ木、宮川、和合あたり行きたかったがポイント箇所が少なかったのでもう少しポイント箇所があればいきやすい

かも 

52 
87.27 とせっかくのケーキ屋でおもてなしがあるのは嬉しいですが、お土産買ったり、買い食いできたりするともっと

よかったかもと思いました。 

53 運営の皆様お疲れ様でした。 

54 
とても楽しくいい運動の機会になりました。また各所にゴミが目立たず環境保全もよい。ごみ拾いの機会は少なそ

うです。マイペースに上市を観光しながらまわれてよかったです。 

55 毎回時間配分が下手。また開催して上市を盛り上げてください。 

56 今回も楽しませていただきました。ありがとうございます！お疲れ様でした。 

57 来年も続けてください 

58 来年もぜひ参加したい 

59 楽しかった 

60 私有地や工場内に入る人が多くみられた 

61 特になし 

62 初めての参加でしたが、気候もよく、とても楽しかったです。 

63 係の人や地元の人があたたかく声掛けしてくれて嬉しかった。 

64 

ありがとうございました！初参加でしたが、すごく楽しかったです。スタッフの対応もあたたかかったですし、所々あ

るおもてなしも素敵でした！町の人からがんばれと声をかけてもらえたのも楽しかったです。ケーキ食べられなくて

残念。 

65 皆さんのおもてなしに感激しました！！ 

66 地域振興に役立つところを増やしてもらいたい 
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67 受け付けが QR コードになっているのが楽でよかった 

68 老眼には少し見にくい 

69 来年も参加したいです。 

70 初めてフォトロゲイングを体験しました。スポーツと観光もできて楽しく感じました。 

71 町なか（商店街）にももう少しチェックポイントが欲しかったです。 

72 上市町民バスも利用できたらよかったのではないか 

73 上市町のおもてなしが嬉しかったです。今後もっとさらにおもてなしの気持ちが広がってほしい！ 

74 楽しかったです。 

75 
SNSにも載せようと思いますし、いろいろ工夫されており感心しました。今回 4回目ですが、来年もまた参加したい

と思っています！ 

76 おいしいおやつのポイントがもっと増えてほしいです。 

77 上市町を歩いて、いろいろなグルメを楽しんだり町中の人々や参加者の方々と交流できて楽しかった。 

78 毎年続けてください。 

79 近県で開催することがあれば参加したいです。ありがとうございます。 

80 おもてなしがいつもながら嬉しい 

81 
町中の地図が見やすいとよい。少しわかりにくいチェックポイントがあっておもしろい。毎回ポイントになっていると

ころ＋新しいところ 

82 スーパー農道の交通量が多く歩道がないので怖かった。 

83 特別に言うことないです。思う存分楽しめました。 

84 運営ありがとうございました。上市のみなさんがあたたかかったです。 

85 運営ありがとうございました。 

86 からししの牛丼おいしかったです。皆さん親切にしてくださって疲れが取れました。 

87 終わったら早く帰りたい。飲み会したい。表彰式をオンラインにしてみるとか 

88 3時間カテゴリーを増やしてほしい。混合とか 

89 来年 10回大会期待しております。フォトロゲは何回か他の場所を含めて参加していますが、一番良い大会です 

90 
初参加でしたがとても楽しく、いい運動になりました。おもてなしコーナーも美味しいお食事をいただけて嬉しい気

持ちになりました！ 
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91 チェックポイントが増えたらいいと思う。（地区で偏りがあると感じたので）ビンゴがよくわからなかった 

92 楽しかったです。おもてなしがやはり充実していてよかったです。準備などお疲れ様でした。 

93 
フォトロゲをしているのを知らない運転手のかたも多いと思うので、町内の色々なところにフォトロゲの旗等を立て

てアピールしたら良いのでは？ 

94 今年もおもてなしが素晴らしくよかったです。 

95 普段来ない上市町をまわれて楽しかった。 

96 
とても楽しい大会です。参加者同士でもチェックポイントで声掛けあえて嬉しく楽しかったです。美味しいものもたく

さんいただきました。ありがとうございました。 

97 これからもこの大会を続けていただきたいです。 

98 いろいろ美味しいものが食べれてよかった。 

99 
給食が充実していて嬉しかった。町の方にとっては迷惑かなと思っていたが、話しかけて下さる方が多く、あたた

かい町だなと思った。 

100 初参加でしたがとても楽しかったです。からししさんの牛丼がおいしかったです。 

101 からししもチェックポイントになると盛り上がると思います。 

102 とても楽しかったです。また機会があれば参加したいです。 

103 とても楽しかったです。またぜひ参加したいです。 

104 今年もありがとうございました。地区の方に感謝。アンケート結果をしっかり外に出してください。HPに 

105 上市町のおもてなしをたくさんいただいてとても温かい気持ちになりました！楽しかったです。 

106 いつも楽しい大会ありがとうございます。 

107 電車がうれしい 

108 
久しぶりに参加してほぼケータイでするのでとまどってしまった。でも計算とか楽なのでいいと思います。電車が安

く乗れて楽しかった。 

109 すごく楽しかったです。天気もちょうどよかった。チェックポイントで写真をとってくれるひとがいたらなおよい。 

110 楽しかったです。また参加したいと思います。 

111 おもてなしがすごすぎです。楽しく最後まで頑張れました。町の人たちも明るく声をかけてくださいました。 

112 
5時間ソロもお願いします。会場に Wi-Fiがあるとよいと思います。走っていると剱岳が何回も見えて勇気づけら

れる思いでした。最後の講評が面白い語り口で良い。 

113 
ソロも 3位まで表彰してほしい。もしくは男子と女子を分けてほしいです。上市はおもてなしが多く、町の人も応援

してくださってとても楽しいです。 
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114 地図が分かりづらかったです。あとは大満足！ありがとうございました。 

115 ロゲはチームが原則であること理解していますが、来年もソロの開催をお願いします。 

116 きれいな写真をとれるチェックポイントを増やしたら楽しいと思います 

117 文化を感じることができました。とても楽しかったです。 

118 楽しいイベントでした。今後も続けていただければ希望いたします。 

119 
思っていた以上にエンジョイできました！来年も楽しみたいです。フォトロゲ初参加でしたが次回は参加していなか

った人にも良さを伝えたいです。 

120 非常に楽しかったです 

121 よかったです。満足です。 

122 町の方が応援してくれたり、おもてなしがとても多く頑張れました。 

123 町のひとがあたたかかった。 

124 毎年楽しく参加させてもらってます。来年も参加しまーす！ 

125 良い大会です。続けてください。 

126 いつも大会のお世話ありがとうございます。今回も楽しく参加させてもらいました。第 10回も期待していますー！ 

127 たくさん歩いてエイドに寄ってすごく楽しかったです。ありがとうございました。 

128 
上市駅前に 78番で配られていたプリンが捨ててありました。おそらく参加者が捨てたもの。ゴミのルールを徹底し

てもらうことが大切ですね！ 

129 
町のみなさんとふれあいが楽しみです。おもてなしも豪華！たくさんいただきました。そーめん、クッキー、プリン、

アイスどれも美味しかったです。ありがとうございました。 

130 5時間もビンゴしたかったです。 

131 町ぐるみで参加されており、あちこちで声をかけていただき楽しかった。 

132 
チェックポイントのスタッフの方々、沿道の方の声かけがあたたかくて嬉しかったです。おもてなしもおいしくて嬉し

かったです。 

133 町のみなさんがあたたかくて参加してよかったです。また参加したいです。 

134 いつも楽しく参加させていただき、感謝です。 

135 地図をもう少し詳しくしてほしい。 

136 町の方の熱意が感じられます。 
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137 二回目の参加です。前回よりかなり良かったです。上市の皆さんあたたかい。 

138 大会とっても楽しかった。ありがとうございました。 

139 毎年出ていますが、いつも出店されている店の人と会うのも楽しみだし、新しい店とかの出会いも楽しみです。 

140 新しいコースを追加してほしい 

141 山方面のポイントを増やしてほしいです。 

142 始めて参加しました、上市の人のおもてなしで感動しました 

143 色々と楽しかったです。ありがとうございました。 

144 とても楽しくてよかったです。 

145 すべてのチェックポイント、おもてなし大満足でした。 

146 
町全体で盛り上げている感じがよかったです。スナックイヨさんのそうめんや公民館の手作りカレーにあたたかさを

感じました。 

147 
ポイントの近くにのぼり端があってわかりやすかった。おもてなしのところで軽食の提供が本当におもてなしだっ

た。 

148 

旗が立っていたのがわかりやすくてよかった。(他市では、旗が立っていなくて分かりにくいところがあった。）上市

にたくさんの人が足を運んでもらえるように、今後も楽しい企画をお願いします。スタッフの皆様おつかれさまで

す。 

149 楽しい思い出になりました。実行委員の皆様ありがとうございました。 

150 今後も続けてほしい。 

151 ポイントのごちそうがおいしく楽しかった！次回も楽しみにしています。 

152 とても楽しかったです。おもてなしエイド最高でいた。キーマカレー本当においしかった。プリンも 

153 花の家に行く予定からロス 2時間した（笑） 

154 
カレー食べたかったけど今回いけなかった。来年もカレー出してくれると嬉しいです。毎年でているので来年も楽し

みにしています。 

155 各チェックポイント特に飲食ポイントのおもてなしがよかったです。心もお腹も一杯になりました。 

156 
道中、いろんな人に頑張って！と声をかけてもらったり、あいさつしてもらったり、また参加者同士でも声を掛け合

ったりしてとても嬉しかったです。上市に嫁にきてよかった！もっと上市のことを知りたいと思いました。 

157 また来年も参加したいです。おもてなし最高でした！ 

158 楽しかったです。ぜひ来年も参加したいです！ 
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159 おいしいものが多くありうれしいです 

160 
スペシャルポイント（かくし）で後から、そのポイントに行ってたらボーナスがあるとか、前にあったけど電車やバス

の色写真撮ったらプラスポイント復活してほしい。 

161 上市の方が全員で作り上げてくれている感じがした。また観光として来たいと思う。 

162 来年も出ます！ 

163 よかったです。ケーキ、プリン、ピザ、ジェラートおいしかった。カレーとそうめん食べたかった。 

164 多くのポイントに地元の食べ物がふるまわれたのが嬉しかった。スイーツ、カレーがとてもおいしかった。 

165 滑川ほたるいかマラソンと同日をさけてほしい。おもてなしがよかった 

166 
今年の大会はおもてなしポイントがとても多く充実していて補給食がいらないほどでした。どこもとても美味しく大

満足です！来年も引続きおもてなしポイントの充実よろしくお願いします。 

167 
おもてなし箇所が多く皆さん親切で有難く思います。町の発展にとても良い大会だと思います。継続していただくよ

うお願いします。 

168 県外へのアピールをもっと広く行ってほしい。 

169 楽しかったです。 

170 おもてなしありがとうございました！ 

171 町の方がとてもよかった。 

172 一日通してすごく楽しかったです。とてもあたたかい大会でした！ありがとうございました。 

173 エイドたくさんいただきありがとうございます。 

174 町全体でフォトロゲイニングを運営している感じがとてもよかったです。 

175 とても楽しかったです。これからも続けてください。 

176 たくさんのおもてなしポイントとあたたかいホスピタリティに感動しました。剱岳がずっと見えて感動した。 

177 楽しくおいしく町歩きできました。皆さんあたたかく迎えてくださり、ありがとうございました。 

178 
エイドがたくさんでびっくりしました。人のあたたかさにもふれ、5時間ハッピーに楽しめました。たくさんのおもてな

しありがとうございました。 

179 歩道に草がおいしげっていて歩きにくかった。地図（道路）が見にくかった。 

180 2回目の参加ですが、今回も楽しかったです。 

181 地図がもう少し見やすかったらよかったです。 
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182 おもてなしポイントを中心にまわり全力で楽しみました。来年も参加します。 

183 ごはんのおもてなしがとても元気が出る。からししの牛丼がとてもよかった。 

184 
道がわからなくて聞いた時に皆さん親切に教えてくれた。助かりました。天気もくもりでよかった。食べる所もたくさ

んありよかったです。 

185 地図が見にくかったです 

186 
上市のみなさんがとても優しくてコミュニケーションがとれてうれしかったです。もっとコミュニケーションがとれると

もっと楽しくなりますね！！ 

187 町の方々の応援がありがたかったです。 

188 楽しかったです。続けて開催してください。 

189 
上市のフォトロゲは町全体でおもてなししていただいている感じがして好きです。運営は大変だと思いますが、これ

からも続けていただけると嬉しいです。 

190 毎回おもてなしがすごくてまた参加したい。おいしいものがたくさんで本当に嬉しかった。 

191 食事や飲み物の提供が充実していてとても嬉しかったです。着ぐるみ怖かったです。また参加したいと思います。 

192 ほたるいかマラソンと別日にしてほしいです。 
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⑤まち歩きビンゴ 

 
 

 

1 全体地図にビンゴの箇所を表記してほしかった。 

2 チェックポイント一覧にビンゴの対象場所を記載してほしいです 

3 少しわかりにくい 

4 楽しかったです 

5 ビンゴの読み取りが分かりづらく、写真を撮り忘れた 

6 チェックポイントがもっとあっても良い 

7 ビンゴがそろわなかった 

8 またしたい 

9 ビンゴの番号と点数が同じだったのでわかりやすかった。次回もあったらいいと思います。 

10 読み込みにくかった 

11 歩きだとまわりきれない 

12 読み込みに時間がかかった 

13 ビンゴの距離がもう少し近い方がよかった 

楽しかっ

た

82%

普通

15%

楽しくな

かった

3%

まち歩きビンゴ
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14 最初アプリの使い方がよくわからなかった 

15 
十分楽しく参加させてもらったが、マラソンの給水ポイントのように明るい人がたくさん迎えてもらえると

もっと楽しい。 

16 多くの場所に行く機会になったので、とても良い取組みだと思いました。 

17 携帯が反応せず 6個まわって番号をとったが１つしかビンゴができなかった。残念です。 

18 どれだけ読み込んでも 1 ヵ所しか反応しなかった。携帯のせいだと思いますが 

19 
とても楽しく参加させていただきました。チェックポイントと一緒に実施すると 3時間では時間が足りない

感じがしました。 

20 初参加だったこともあり、数字に近づかないと反応しない時があってビンゴすることができなかった。 

21 ビンゴの写真撮影近づけないとビンゴにできなかったので残念！ 

22 ビンゴ読み込めなかった。どこをスキャンするか案内してほしかった。今回はスキップした。 

23 時間に追われて大変だったので、もう少し余裕をもって楽しみたかったです。 

24 いくつか読み取れないところがあって時間がかかってしまった。 

25 読み取りが悪かった 

26 ポイント取りが渋滞だったので、ポイント設置場所を少し離してもらうと助かります。 

27 １列ビンゴでも抽選券がほしい 

28 読み込めない問題。企画としては面白いと思った。 

29 次回もしてほしいです 

30 チェックポイントを撮影しても記録済みと表示され数字がうまらなかった。 

31 読み込みに苦労した。ビンゴ 2列とかルールが分かりにくい。 

32 読み込みがうまくいかないところがあった 

33 面白かったです！スキャンが難しかったようですが、また実施してほしい。 

34 ビンゴしやすいように設定されており楽しくできました。 

35 ポイント同士が結構離れてて全て集めることができなかった。 

36 達成できそうでできない場所が選ばれており楽しめました。悔しいです。 

37 アプリの読み込みが難しかった。番号だけ撮るべきだという案内があれば 



p. 16 

 

38 
数字ではなくつるぎくんにセンサーが反応してしまい、「そのスタンプは獲得済です」というエラーが数か

所起こりました。 

39 数字の読み取りに時間がかかってしまいました。順番待ちで時間かかりました。 

40 なにか当たれば頑張りたい 

41 来年もよろしくお願いします。 

42 ビンゴがあったほうが盛り上がります。特にのんびり楽しく参加するタイプだったので。楽しかったです。 

43 見過ごすところもあったので、もっと大きくしてほしい 

44 読み込みが大変でした。 

45 読み取りにくかった 

46 ビンゴしやすいように設定されてあり楽しくできました。 

47 町あるきビンゴを目的にチェックポイントの順路を考えたり等楽しむ要素が増えてよかった。 

48 一人のスマホでやっていると、他のチーム員があまり共有できず楽しさがよく分からない。 

49 アプリも正常に動きよかったです。 

50 ビンゴの読み取りに時間がかかった 

51 アプリが読み込みにくく大変だった。走れない人でも楽しめるのでよかった。 

52 読み込みしにくかった。 

53 読み込みしづらかったです。 

54 難しいチェックポイントを入れてもいいと思う。 

55 つるぎくんを読み取ってしまった。 

56 いっぱい集めたほうが抽選で当たりやすいようになったらもっと頑張る 

57 うまく数字が読み取れなかった。 

58 読み込みが上手くいかず、写真だけ残すことがありました。 

59 
ビンゴはもっと参加しやすい仕組みだとよかった。チェックポイントが貼ってある場所がわかりにくかっ

た。 

60 読み込みが難しかった。 

61 数字を読み取るのに時間がかかったポイントがありました。 
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62 
アプリで何度写真を撮っても読み込めず、ポイント取得＆いくつもビンゴになったのに結局あきらめまし

た。 

63 最初にビンゴは数字を読み取ってとアナウンスがあればよかった。 

64 目的は？楽しみを増やすためかな？写真を撮るほかに行うので忘れそう 

65 スキャンの反応が悪くて読み取れなかった。 

66 数字の読み込みが遅かったので混雑していた。 

67 今回初めてだったけど、まあまあうまくできた。 

68 
つるぎくんに反応してしまう時が何度かあった。ガラスの内側に紙が貼られていて反射して取れない場

面があった。 

69 写真の数を増やしてほしい。順番待ちになったので。 

70 ビンゴの番号の紙がわかりにくい地点があった。 

71 ビンゴの取組みは面白いと思います。もっと大がかりなものだと楽しめると思います。 

72 アプリがうまく作動しなかった。 

73 読み込みに時間がかかったり、エラーになったり。楽しかったので改善お願いします。 

74 走らず散歩感覚で楽しかったです。 

75 なかなか反応せず。トータルで 5分くらいはロスしたかな。 

 


